

今月の1枚 【マウンテンバイクパークイベント開催】



「マウンテンバイクのパーク

テストレース開催♪」

きたる十月、小石原川ダムのコア山を使っ
て作られたマウンテンバイクのコースを使い、
テストレースが開催されました。

このイベントはマウンテンバイクの愛好家
五十名に参加いただき、実際にレースを開
催！三時間耐久レース(三時間走りっぱなし
なのです)を体験してもらいました。

少しづつ作り上げてきたコースを楽しそう
に走る参加者を見てみると、たまっていた疲
れも吹き飛びました♪

選手の皆様には後日パークに対するアンケ
ートにもご協力いただきました。ありがとう
ございます。

今後は、皆様方にご意見をもち
に、パークのブラッシュアップを行い、グラン
ドオープンにむけ準備していききたいなと思
います。

随時ご報告していきますね！



①



②



③

①会場には土を盛り上げて作った特設ステージを設置。林市長にもご挨拶と選手の皆様への激励のメッセージを頂戴しまし
た②江川ダムと小石原川ダムがみえるセクション。選手たちが駆け下りていきます。みなさん、すごい！③三時間耐久レー
ス。最後まで力強く疾走する選手たち。スタッフはピンク色のハッピーをきて大会のサポートをいたしました。